



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自立と共生
感謝と貢献

令和5年10月31日 発行 No.7 えびの市立加久藤中学校 文責：校長

三学期スタート

10月11日（水）、第2学期の始業式等が行われました。始業式では、各学年の代表生徒3名が2学期の抱負を発表しました。校長からは、自立した中学生を目指し、自分の成長を考えた行動を行いましょ、と話がありました。

2学期は、次の学年につながる大切な学期です。一人一人が自分の目標をしっかりともち、一緒に成長してほしいと思います。



学年代表の発表



旧生徒会役員

県中体連などの激励会

10月17日（火）に、地区の駅伝競走大会、県中学校秋季体育大会（中体連県大会）、マーチングイン九州にそれぞれ参加する選手の皆さんの激励会がおこなわれました。

激励会では、各部のキャプテンが大会に向けての抱負を発表しました。その後、生徒会代表生徒の激励のことば、校長激励のことばの後、選手代表宣誓がおこなわれ、堂々と競技してくることを選手全員が誓っていました。

最後に、全員で校歌を斉唱して激励会を終わりました。

19日（木）におこなわれた、駅伝競走大会では男子が2位に入り、11月13日（月）におこなわれる県大会に出場することが決定しました。県大会での健闘を祈っています。



大会の抱負発表



地区駅伝大会

文化発表会

10月22日（日）は、第77回校内文化発表会がおこなわれました。昨年同様午前中のみで開催でしたが、生徒の皆さんは、作品作りやえびの学の発表準備、合唱の練習などを、夏休み明けの8月終わりから、短い準備時間の中、全員が協力して取り組んできました。

プレゼンを使ったり、劇を取り入れたりして、見ている人に分かりやすく伝えるような工夫がされていました。また、冒頭の日本語弁論では、各学年の代表の生徒が、この機会を通して人権について考えたことや、これからの自分の在り方等をしっかりとそして堂々と発表していました。

文化発表会の中でおこなわれた合唱コンクールでは、やや緊張をしていた生徒が多い中、各学年とも練習の成果を十分に発揮できていました。1週間前におこなわれたプレ合唱コンクールのときより、さらに上手くなっていました。

また、多くの保護者の皆さまにも来場いただき、思い出に残る印象的に文化発表会になりました。



3年生の劇



吹奏楽部の演奏

11月の主な行事

- 2日（木） 漢字検定
- 3日（金） 文化の日
- 6日（月）～10日（金） フリー参観日
- 7日（火） 学校運営協議会
高校入試説明会（3年）
- 8日（水） 県英テスト（1年）
職場体験学習（2年）
- 9日（木） 職場体験学習（2年）
- 10日（金） 西諸地区音楽大会
- 15日（水）～17（金） 第3回校内テスト
- 15日（水） いい子あいさつ運動
- 17日（金） 留学生との交流会（1年）
- 23日（木） 勤労感謝の日
- 24日（月）～ 教育相談、3年三者面談
- 30日（木）、12月1日（金） みやざき学力調査（1年）
みなほ調査（2年）